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Protokoll der ersten ordentlichen Obleuteversammlung des SoSe 2024 
 
Datum: 16.05.2024 

Uhrzeit: 18 Uhr 

Ort: Hörsaal Sportcampus 

Teilnehmende Personen: 19, davon 18 stimmberechtigte Obmenschen 

Moderation: Philip Gnadt 

Protokoll: Gunnar Harms 

Beginn: 18:00; Ende: 19:46 

 

Tagesordnung: 

Inhalt 

0. Ständiges 2 

0.1. Wahl der Sitzungsleitung 2 

0.2. Wahl der Protokollant*in 2 

0.3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 2 

0.4. Genehmigung ausstehender Protokolle 2 

0.5. Beschluss über die Geschäftsordnung 2 

0.6. Beschluss über die Tagesordnung 2 

1.Berichte 2 

1.1. Bericht des ZfH 2 

1.2. Berichte der Sportgruppen 3 

1.3. Bericht des Gemeinsamen Sportreferats 4 

2. Haushaltsabschluss 2022: Bericht der Finanzprüfung 4 

3. Wahl des Amts für Finanzprüfung 4 

4. Wahl des Referates der Finanzführung 4 

5. Wahl des Referates der Geschäftsführung 4 

6. Wahl des Referates für Öffentlichkeitsarbeit 5 

7. Mailingliste 5 
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8. Verschiedenes 5 

 

 

0. Ständiges 
0.1. Wahl der Sitzungsleitung 
Philip Gnadt wird von den anwesenden Obmenschen einstimmig zur Sitzungsleitung 

gewählt. 

0.2. Wahl der Protokollant*in 
Gunnar Harms wird von den anwesenden Obmenschen einstimmig zum Protokollanten 

gewählt. 

0.3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt, da durch die Teilnahme von 18 Obmenschen die 

nötige Mindesteilname von 1/3 aller Obmenschen gegeben war. 

0.4. Genehmigung ausstehender Protokolle 
Das Protokoll der OV vom 29.02.2024 wurde mit 3 Enthaltungen angenommen. 

Das Protokoll der OV vom 26.03.2024 wurde noch nicht angenommen. Dies soll auf die 

nächste OV vertagt werden. 

0.5. Beschluss über die Geschäftsordnung 
Die Geschäftsordnung wurde mit einstimmig angenommen. 

0.6. Beschluss über die Tagesordnung 
Die Wahl von zwei Finanzprüfer*innen soll als TOP 3 mit in die Tagesordnung 

aufgenommen werden. Dies wird mit 0 Enthaltungen und 0 Gegenstimmen angenommen. 

Top 6 „Einmalige Fristverlängerung bei der Antragstellung zur Erstattung der 

Semesterkarte“ soll auf die nächste OV vertagt werden. Dies wird mit 0 Enthaltungen und 0 

Gegenstimmen angenommen.  

TOP 1 Berichte 
1.1. Bericht des ZfH 
Das Programm des ZfH ist erfolgreich am 08.04 gestartet. Die Warm-Up Week wurde 

getestet. Es gibt drei Campus Ligen (Fußball, Beachvolleyball und Tennis). Für die Fußball 

EM wird es ein Public Viewing auf dem Sportcampus für alle Studierenden geben. Dies soll 

ab dem 16.06 stattfinden. Das Event „Stadtradeln“ soll auf der Homepage beworben 

werden. Hier wird es eine Hochschulgruppe geben. Im Sommer wird es einen Programm-

freien Zeitraum geben, welcher vom 15.07-28.07 sein wird. Der Campus wird hier zwar offen 

sein, nur die Kursangeboten werden ausgesetzt. Dies wird damit begründet, dass die 
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Teilnahme in der Prüfungszeit zu gering sei. Am 05.06 veranstaltet das ZfH das 

Hochschulsportfest mit diversen Turnieren. Anmeldungen hierfür sind seit dem 06.05 offen.  

Am 04.07 richtet das ZfH das Sommerfest im Welfengarten aus. Hier können Sportgruppen 

Präsentationen auf einer kleinen Bühne vorstellen. Interessenten sollen sich beim ZfH 

melden. 

 

18:45: Ein Obmensch verlässt die Sitzung. Nur noch 17 Wahlberechtigte Obmenschen sind 

vor Ort. 

  

1.2. Berichte der Sportgruppen 
 

Salsa: Der Salsa Kurs wünscht sich ein L3 Angebot. Der Lehrer wäre auch dafür bereit. 

Außerdem wird sich ein Bachata Kurs gewünscht. 

Judo: Die Art der Reinigung der Halle wurde kritisiert. Die Matten werden zum Reinigen des 

Hallenbodens eingesammelt. Dann werde nur der Hallenboden gereinigt, die Matten selbst 

nicht. Der Dreck klebe unter den Matten, welcher dann beim Stapeln der Matten auf die 

Oberseite gelangt. Die Reinigung ist somit eher kontraproduktiv. Außerdem müssen die 

Gruppen die Matten nach der Reinigung selbst wieder aufbauen und fegen, welches sehr 

zeitintensiv ist und von der Kurszeit verloren geht. Vorschlag der Obmenschen ist es nur die 

Matten zu reinigen und nicht den Boden darunter. Die Kurse werden gut besucht, bis auf 

den Dienstagskurs um 17:30. Hier würde sich in Zukunft über eine spätere Uhrzeit gefreut 

werden. 

Radsport: Die Radsportgruppe hofft auf eine Kostenerstattung für einen Wettkampf/Pokal. 

Hierbei ginge es um Kosten für Meldegebühren und Anfahrt etc. 

Rudern: Kurse waren direkt ausgebucht und es gibt durchweg positives Feedback der 

Teilnehmer*innen. Es wird voraussichtlich wieder eine Gruppe zu den DHM geschickt. Die 

Arbeit des Asta Sportreferates wird kritisiert. Auf E-Mails wird nicht geantwortet und Anträge 

werden seit weit über einem Jahr nicht bearbeitet. Anträge seien schon mehrmals 

verschwunden. Der Obmensch fragt, wofür das Sportreferat überhaupt entlohnt wird. 

Inlinehockey: Sommersaison ist mit großer Nachfrage gestartet. Viele neue 

Teilnehmer*innen. Der Zustand der Inlinehockey-Tore ist grenzwertig, auch trotz 

Reparaturen. Mittelfristig würde sich über einen Ersatz vom ZfH gefreut werden. 
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1.3. Bericht des Gemeinsamen Sportreferats 
Es soll sich eine Zeichnungsberechtigung der Sparkasse geholt werden. Sportreferat 

möchte sich konzentrierter an die Arbeit setzen und versäumtes aus der Vergangenheit 

aufarbeiten. Gunnar Harms soll Anfang Juni eingearbeitet werden und dann soll sich eine 

Strategie überlegt werden, die Anträge arbeitsteilig zu bearbeiten. Jan wird ggf. 

zurücktreten, wenn die Arbeitslast nicht tragbar wird. Es wird sich von Seiten der Obleute 

gewünscht, zu erfahren, wie viele Anträge ausstehen und wann diese abgeschlossen 

werden, dies soll in der nächsten Tagesordnung mit aufgenommen werden. Ggf. sollen 

Externe engagiert werden, um die Buchhaltung aufzuarbeiten. Obmensch bringt den 

Vorschlag, sich mit anderen Finanzreferaten in Kontakt zu setzen und deren Expertise zu 

Rat nehmen.  

TOP 2 Haushaltsabschluss 2022: Bericht der Finanzprüfung  
 

Haushaltsabschluss wird auf der nächsten OV besprochen. Der Bericht der Finanzprüfung 

wird nachgereicht - Siehe Anhang (Anlage 1) 

TOP 3 Wahl des Amts für Finanzprüfung 

Philipp Bischof wird mit 16 Stimmen, 1 Enthaltung und 0 Gegenstimmen in das Amt 
der Finanzprüfung gewählt. 

Edda Rothermund wird mit 16 Stimmen, 1 Enthaltung und 0 Gegenstimmen in das 
Amt der Finanzprüfung gewählt. 
 

TOP 4 Wahl des Referates der Finanzführung 
 

Jan Hoffmann wird in Abwesenheit mit 17 Stimmen, 0 Enthaltungen und 0 

Gegenstimmen in das Amt der Finanzführung gewählt. 
 

5. Wahl des Referates der Geschäftsführung 
Gunnar Harms wird mit 17 Stimmen, 0 Enthaltungen und 0 Gegenstimmen in das Amt 

der Geschäftsführung gewählt. 
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6. Wahl des Referates für Öffentlichkeitsarbeit  
Philip Gnadt wird mit 17 Stimmen, 0 Enthaltungen und 0 Gegenstimmen in das Amt 

für Öffentlichkeitsarbeit gewählt. 

 

7. Mailingliste 

Die Mailingliste soll bis Ende der Woche an den Start gehen. Die Infomail soll an 
alle Übungsleitenden gehen, welche die Informationen an die Kursteilnehmer 
weitergeben sollen. Übungsleiter*innen müssen sich für die Mailingliste anmelden. 
Es handelt sich um unverbindliche Informationen. Es wird sich gewünscht, dass 
sich alle Interessierten dafür anmelden können.  

 8. Verschiedenes 

- 

Die Sitzung endet um 19:46. 

 

 

______________________    

Unterschrift Protokollant*in 

(Gunnar Harms) 
 

 
 
 
 
 


